



**DETECTAN RADIACION.** Canadá, enero 27 (AP). El punto marcado por la cruz, precisa el lugar en el que un avión de reconocimiento, detectó radiación "altamente probable". Fue el primer indicio de radioactividad inusual desde que el satélite soviético Cosmos-954, cayó en el noroeste del Canadá.

## Detectan radiación en Canadá donde cayó satélite soviético

Baker Lake, Canadá, enero 27. (AP). Tres detectores registraron la presencia de radiación en una zona deshabitada del Canadá, donde se cree que cayó un satélite soviético propulsado por energía nuclear. El coronel David Garland, comandante de la base en Namoo, cerca de Edmonton, dijo que hubo tres detecciones electrónicas en un radio de cinco kilómetros. Los registros fueron captados por especialistas canadienses y norteamericanos en la zona del lago Dubawnt, a unos 300 kilómetros al sudeste de esta comunidad esquimal de mil habitantes.

Nelson y Geoff Knight, de la universidad de la Universidad de California en Livermore, dijo que no se había determinado si eran tres detecciones de distintas fuentes o de una sola.

El doctor Bill Nelson, experto

Pasa a la página 19

## Noticias de relieve sobre el mercado de divisas y oro

(Para la semana que finaliza hoy 27 de enero). Acontecimientos de mayor importancia: A continuación de los varios mensajes del presidente de los Estados Unidos de Norte América, los cuales fracasaron en su intento de favorecer a la moneda estadounidense, el USdólar bajó considerablemente. Esta baja del USdólar es atribuible también al anticipado acrecentamiento del déficit comercial, pero dicha moneda se recuperó (esencialmente debido a "short coverings") tan pronto se supo que la publicación de las cifras correspondientes para el mes de diciembre sería positiva para el próximo lunes.

Otra razón adicional atribuible a la baja del USdólar lo constituyó la reducción de las ventas al detalle de 5.9 por ciento acaecida la semana pasada. Por otra parte, el aumento de los precios al consumo.

Pasa a la página 52

## Vietnam posee documentos sobre "agresión camboyana"

Singapur, enero 27. (DPA). Vietnam está en posesión de documentos que prueban que Camboya estuvo planeando con mucha anticipación la actual agresión fronteriza, aseguró hoy la agencia de prensa vietnamita. La agencia de Hanoi afirma que los documentos fueron hallados en manos de prisioneros camboyanos, a los que se les apremia a estar preparados "día y noche" para el combate y a "aniquilar al enemigo no sólo en nuestro territorio sino también a traspasar la frontera y destruirlo en su propio territorio".

Entretanto, Radio Hanoi avisó a la población que este año quedaba rigurosamente prohibido ce-

lebrar las fiestas del "Tet", el año nuevo budista, con los tradicionales fuegos de artificio. Según el calendario lunar, las fiestas del "Tet" tendrán lugar a principios de febrero.

La prohibición, que rige también.

Pasa a la página 19

# Libertad de Herrera I. fue condicionada ayer

Guatemala, enero 27. (Latin). El Ejército Guerrillero de los Pobres anunció hoy que pondrá en libertad al ex ministro de Relaciones Exteriores Roberto Herrera Ibarquien, luego que la familia cumplió con todas las exigencias que le impusieron.

Sin embargo condiciona la entrega de Herrera Ibarquien a su familia, a que el ejército y la policía suspendan los operativos de búsqueda del secuestrado y que su compañero guerrillero Mario Alberto Domínguez Morales sea trasladado sano y salvo a San José, Costa Rica.

Herrera Ibarquien fue secuestrado el me-

diada del 31 de diciembre de 1977, cuando un comando del llamado EGP interceptó el automóvil en que viajaban hacia esta capital, dando muerte a dos de sus acompañantes.

Posteriormente la familia tuvo que publicar en todos los medios informativos locales, incluyendo radio y televisión, un boletín y un manifiesto de la agrupación izquierdista, en los cuales se atacaba duramente al gobierno del general Kjell Eugenio Laugerud García, y el pago de un alto rescate que tanto la familia como el EGP no han dicho su monto.

El EGP realizó la noche del martes pasado

Pasa a la página 28

## Mayor control en los aeropuertos en España

Madrid, enero (DPA). En todos los aeropuertos españoles han sido incrementadas las medidas de se-

Pasa a la página 28

## Nuevas tormentas de nieve amenazan a E.U.

Nueva York, enero 27. (AP). (Por Julie Dunlap). Mientras millones de norteamericanos comenzaban hoy a limpiar los escombros dejados por el endemoniado mal tiempo que azotó al país y provocó la muerte de 47 personas por lo menos, nuevas tormentas de nieve amenazaban partes de la región centro-noroeste de los Estados Unidos, donde millares de viajeros continuaban aislados.

La citada región despertó hoy en medio de fuertes vientos y temperaturas bajo cero, después de la tormenta de ayer que el gobernador de Ohio, James Rhodes calificó de "ventisca en busca de víctimas".

Entretanto, el sudeste quedó sumido en la lluvia y la nieve. Los tornados hicieron también estragos en Virginia y Carolina del Norte y las temperaturas bajaron a los cuatro grados centígrados bajo cero.

Pasa a la página 27



**DECLARA.** Roma, enero 27 (AP). Giulio Andreotti formula declaraciones, luego de concluir su entrevista con los dirigentes obreros italianos.

## Negativo balanza comercial de Alemania con América L.

Frankfort, enero 27. (DPA). La balanza de comercio exterior de la República Federal de Alemania con Latinoamérica fue en 1977 negativo, cosa que no había sucedido desde 1970. Frente a exportaciones por valor de 8.500 millones de marcos, unos 4.000 millones de dólares, se registraron importaciones por un total de 9.500 millones de marcos, en el período de enero a noviembre.

En una reunión de representantes exteriores del Deutsche Bank, el principal de la República Federal, con miembros del Consejo de administración, celebrada hoy en Frankfort, Alfred Herrhausen atribuyó esta situación especialmente el fuerte encarecimiento del

café, a lo que se unió el deterioro cambiario del dólar (en 1977 el 12.2) lo que redujo la competitividad de los productos alemanes en los mercados latinoamericanos. Los países latinoamericanos, especialmente Brasil, continúan siendo centro atrayente para los in-

Pasa a la página 28



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**SIGUE HUELGA.** Managua, enero 27 (AP). Los habitantes de Managua se aprovisionan de alimentos en los abastos de la ciudad, al entrar Nicaragua en el quinto día consecutivo de huelga general, de-

clarar contra el régimen de Somoza. Pocos supermercados quedaban abiertos y comenzaban a escasear los alimentos.